



La Soupe au caillou

Par l'équipe du Collectif

Numéro 338

27 mai 2011



Bougeons!

Contre la Conférence de Montréal

L'élite politique et financière se réunira à Montréal, du 6 au 9 juin, dans le cadre du Forum économique international des Amériques. Il sera question de reprise économique, de mondialisation et d'opportunités d'affaires, sujets qui riment toujours avec érosion des services publics et accroissement des écarts.

Pour dénoncer les choix du gouvernement Charest, qui applique à la lettre les « lois » néolibérales, la Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics appelle à un rassemblement devant l'hôtel Hilton Bonaventure, le 6 juin, à compter de 11 h 30.

Info : www.nonauxhausses.org/



Campagne sur les cibles de revenu

Que le débat (re)commence!

Plus de 300 organisations locales, régionales et nationales, représentant plusieurs centaines de milliers de personnes, ont fait pression sur la ministre Julie Boulet pour réclamer de vraies cibles de revenu afin de combattre la pauvreté et l'exclusion sociale, soit une aide sociale au niveau de la Mesure du panier de consommation (MPC) et un salaire minimum qui fait sortir de la pauvreté.

Avec cette campagne, le mouvement social québécois a réitéré, dans toute sa diversité, son appui à deux revendications de la pétition MISSION COLLECTIVE. Une pétition qui a recueilli 100 000 signatures et l'appui de 1 000 organisations. Une fois de plus, les organisations communautaires, étudiantes, féministes, religieuses, syndicales et de développement local sont au rendez-vous! Mais qu'en est-il de la ministre?



réactions si elle augmente les prestations d'aide sociale. Si elle croit qu'on va tout simplement lâcher le morceau, c'est qu'elle nous connaît mal! Déposez votre rapport, Madame la ministre, pour qu'on puisse enfin en débattre en commission parlementaire.

Un peu de courage!

Depuis l'hiver dernier, la ministre Julie Boulet a souvent répété qu'elle dévoilerait sous peu, à l'Assemblée nationale, son rapport sur les cibles de revenu. Pourquoi l'attendons-nous encore, ce fameux rapport? Fort probablement parce que les cibles de revenu qu'elle proposera seront nettement insatisfaisantes. C'est du moins ce qu'elle laisse entendre, jusqu'à maintenant, lorsqu'elle se prononce sur la question.

La vraie raison derrière cette attente, et ce que la ministre ne dit jamais, c'est qu'au fond, il lui manque le courage politique nécessaire pour fixer des cibles de revenu qui respectent les droits humains. Et ça, elle le sait. Elle craint les

Il vous reste du temps

Si vous ne l'avez pas encore fait, il est encore temps d'interpeller la ministre. Rien de plus simple, il suffit de compléter la courte lettre que vous trouverez au www.pauvrete.qc.ca/article.php?id_article=743 et la lui faire parvenir.

Le Collectif souhaite connaître le nombre de lettres envoyées; par conséquent, avertissez-nous dès que votre lettre est partie, à l'adresse retour@pauvrete.qc.ca.

Faisons en sorte que la lutte à la pauvreté redevienne un débat public!



Collectif pour un Québec sans pauvreté

165, de Carillon, local 309, Québec (QC), G1K 9E9

Téléphone: (418) 525-0040 / Télécopieur: (418) 525-0740 / Courriel: collectif@pauvrete.qc.ca

www.pauvrete.qc.ca